



同窓会報

「住みたい町を創るワーケシヨップ in伊具高校」パートⅡ

同窓会会长

佐藤 吉市

第64号
平成31年2月28日

発行所
宮城県伊具高等学校
同窓会
宮城県伊具郡丸森町雁歌51
TEL 0224-72-2020
URL <http://www.iigukou.com>

発行責任者 鈴木英晴
印刷所
佐藤印刷株式会社

会員の皆様には平成31年の新春を穏やかに迎えられましたことをお喜び申し上げますと共に、お元気でご活躍のこととお喜び申し上げます。

30年度、母校からの卒業生82人が同窓会に入会することになります。心から歓迎すると共に大きく羽ばたき、伊具高校の名声を広めて頂きたいと希望するものです。

平成23年3月11日の東日本大震災・東京電力福島第一原子力発電所事故から、丸8年目を迎えようとしています。沿岸部の復興もスピード感が落ちてきておりますが、被災沿岸部の街並みは安全な場所に移転、新たなづくりが進み、久しぶりに訪れてみるとビックリするようになります。仙南地方も放射能汚染された農林業系廃棄物（稻わら・牧草・堆肥・ほだ木）の試験焼却が始まり、環境に注意し住民の理解をもらいながら仙南クリー

ンセント内に混焼していますが、全量焼却には数年かかる見込みです。丸森町でも放射能汚染による民家周辺の除染が行われ、その廃棄物は除染仮置き場に保管されておりますが、その影響はまだなくなっています。母校は30年春に、庄司校長が退職され高橋光弘校長が着任されました。新校長は着任早々「阿武隈川は汚い」と名付けられた学校通信を発行し、町内に配布し、地域密着した高校としてアピールされ、頑張つておられる様子には頭が下がります。

ある丸森町長保科郷雄氏が無競争で3期目に当選するなど、明るいニュースがありましたので御報告いたします。保科町長にても地元の高校として、機会あるごとにアピールしていきたいと

有難い言葉を頂いており、同窓会員の御支援をいただきながら、伊具高校の存在をお知らせする機会がみられるこのごろです。30年11月13日に、丸森町議会と伊具高校の生徒との議会懇談会が、29年に続いて第2回目の「住みたい町を創るワーケシヨップ in伊具高校」として開催されましたので、その内容を同窓生の皆様にお知らせいたします。

①目的「議員の目的」
未来を担う若い世代から、地域に対して普段感じていることを見て、地域の課題を明らかにし、今後のまちづくりの政策に反映させる。

②生徒の目的
少子高齢化時代に「どうすれば地域に若者が定住するのか」若者の意見を聞き、早期に対策を図る。

③議会と町の将来について、心を高めてもらう。

最初は生徒の皆さんも緊張の様子が見られましたが、議員たちのリードもあり、雰囲気は大変良くなり、笑いも見られ、すばらしい会議になりました。まとめは7班から各リーダー（生徒）が総括して発表するのですが、話し上手でユーモアを込め元気にわかりやすくまとめてくれたのは、議員さん達も驚いていたようです。終了後は議員全員と関係者一同で、校長室で学校食堂の昼食を試食して解散しました。

懇談会の内容を議会事務局でまとめましたので、お知らせします。

①あなたが町長だったら、どんな町にしたいですか。
・安心安全な環境をつくる。
・若い人が住みたいと思うような町にする。



(農業20回・大内支部)

議長より、「様々な意見を積極的に出してくれた。少しでも行政に反映できるよう議会として努めると感想を述べていただきました。

・地域貢献に専念を持つ。
等々、いろいろ意見をいただき、議会でも懇談会が有意義と判断し、高校・議会との話し合いでの3回目を実施する事で決定しております。

・町内イベントに参加する。
・ゴミ拾いなどの地域ボランティア。
・地域へ貢献するためにはどんな取り組みができますか。
・働く場所が多い町。
・子供を育てる施設。

・要と思いますか。
・将来、丸森に住むには何が必ずありますか。
・イオンモールのような大きなお店がある町。
・お手伝いしますか。
・大きな観光スポットをつくり観光客を呼ぶ。



地域に貢献する学校として

学 校 長

高 橋 光 弘

同窓会の皆さまには、日ごろより本校の教育活動に対しまして、御理解と御支援を賜り、心より感謝申し上げます。今年度4月に着任して、もうすぐ1年になります。98年の歴史と伝統を誇る宮城県伊具高等学校に着任し、同窓会の皆さまに温かく迎えていただき非常に嬉しいかぎりです。8月5日の本部同窓会総会、懇親会、角田支部総会、懇親会、大張支部総会・懇親会、小斎支部総会等に出席させていただき、学校の近況や生徒の活躍等について報告させていただき貴重なお話を伺うことができました。これから貴重なお話を伺うことに改めてお礼を申し上げます。

さて、今年度76名の入学生を迎え、全校生徒251名で新たな気持ちでスタートいたしました。本年度の重点目標として、(1)開かれた学校づくりと特色ある学校づくりの推進(2)主体的・対話的で深い学びつながる授業力の向上と基礎学力の向上(3)基本的な生活習慣やマナーの定着指導と活気ある学校づくりの推進(4)希望進路100%達成に向けた組織的な取組(5)清掃指導の徹底と心身

の健康管理の推進(6)4系列の特長ある教育活動の推進(7)創立100周年記念事業に係る準備の推進」を掲げて取り組んで参りました。

今年度は学校の取り組みや生徒の活躍について「学校通信『阿武隈川は洋々と』(カラー版は本校ホームページ <https://igutmyswan.ed.jp/> に掲載)を発行し、学校関係者、関係機関をはじめ、地元丸森町内すべての行政区に回覧していただき、報告させていただきました。生徒の頑張りは素晴らしいです。農学系の春の苗販売とザンビア研修生との交流会は河北新報やNHKにも取材していただきました。地元企業ケーヒン様や町の花壇植栽にも取り組みました。機械系列では全日本製造業コマ大戦しばた産業フェスティバル場所で準優勝と3位を獲得しました。福祉系列では、介護職員初任者研修の現場実習への積極的な参加、大内まちづくりセンターとコラボしたお菓子作りに取り組みました。情報系列では恒例の齋理幻夜での「幻夜新聞」発行や運営に協力しました。農業クラブでは全国砂像甲子園での準優勝、全国そば打ち選手権で

大会出場や県の家畜審査競技会乳用牛の部において団体の部も個人の部も最優秀賞を獲得しました。文化部においては、吹奏楽部の吹奏楽コンクール、写真部では電気自動車エコラン競技in SUGO四輪部門で今年も優勝・準優勝という素晴らしい結果がありました。また、各種コンクール等へ参加し、多くの入賞を果すなど大いに活躍をしてくれました。運動部では仙南総体においては、陸上部、剣道部男子の活躍、県総体においても各部一所懸命に戦いました。新人大会においては、卓球部の県大会出場、陸上部の県下高校駅伝の大大幅な記録更新や投つき競技での活躍がありました。

昨年度に引き続き、町議会議員の皆さまと2年次生徒との「住みたいまちづくりワーケーション」に取り組ませていたをきました。生徒たちは丸森町をこんな町にしたいという考えを沢山持っています。このように生徒が真剣に取り組もうとすることが地域を元気にしていくことを確信しています。今後とも地域と連携してワークショップ等を開催していただけますよう、地域の皆さまと同窓生の皆さまと同窓会の皆さまの御支援と御協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

徒の希望する進路実現に向け「進路保証100%」を目指し、計画的・継続的に進路指導に取り組んでおります。近年、大学・専門学校へ進学希望もあり、今年度は東北学院大学に2名が合格しています。就職希望者においては、地元県内志向が増加傾向にあります。保護者の皆さまの御理解を得ながら、共に、同窓生の皆さまの御支援を頂き、地元定着が継続するよう努めています。

最後になりますが、本校は2年後の「2020年」東京オリンピック開催年に、創立100周年を迎えます。同窓会の皆さま、PTAの皆さま、地域の皆さまとの連携をさらに進め、皆さまと一緒に記念事業成功に向け努力してまいる所存です。

創立100周年を迎える本校の歴史と伝統に敬意と感謝の気持ちを心に刻みながら、地域になくてはならない学校を目指すとともに、予測できないこれから時代を生き抜く力を備えた『生きる智慧』に溢れた生徒の育成に努めてまいりますので、今後とも母校の発展のために、同窓会の皆さまの御支援と御協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

平成30年度総会報告

8月5日(日)午後3時
(評議員会 午後2時)



◎協議事項

一 平成29年度事業・会計報告並びに承認

二 平成30年度事業計画・予算案審議

三 母校創立100周年記念事業について

四 その他

◎懇親会

国民宿舎あぶくま荘

午後4時

総会に先立つて行われた評議員会では総会提出議題が審議され、特に母校創立100周年記念事業に関する活発な討論がなされました。

祝受章

旭日単光章



佐藤勇幸様
(本男26回・大張支部)

佐藤勇幸様

おかれましては、多年にわたり丸森町議会議員として地方自治の振興と町政の発展に尽力されたとして、旭日単光章を受章されました。

佐藤様は昭和58年に丸森町議会議員に当選され、平成11年まで4期16年にわたって町議会議員として活躍されました。

大張地区では今日でも井戸水を生活用水として使っているそですが、水道の必要性を訴え続け、議会で水道の敷設を要望されてきたそうです。その甲斐あって現在地区内で水道敷設の工事が行われ、間もなく竣工される運びとなっています。また、大張小学校は町内で最後まで木造校舎でしたが、新校舎の建設を強く要望し実現されました。オープニングスペースを設けるなど、最新の設備が整った校舎となりました。ただ、生徒数の減少を心配されていました。

佐藤様は同窓会でも大張支部の支部長として、現在の支部活動の礎を築いてこられました。また、若いころは大張・耕野地

母校在学中は根っ子入農場の開墾や学校から除北農場まで人糞を運んだことなどが思い出深いです。

横山様は佐藤様と同級生で、消防団大内分団長として町の防災活動に尽力されたとして、瑞宝単光章を受章されました。



瑞宝単光章
横山英夫様
(本男26回・大内支部)

このたびの受章に際しましては、議員としての活動はもとより地域での幅広い活動が認められた結果だと思います。おかげで4期16年にわたって町議会議員として活躍されました。

大張地区では今日でも井戸水を生活用水として使っているそですが、水道の必要性を訴え続け、議会で水道の敷設を要望されてきたそうです。その甲斐あって現在地区内で水道敷設の工事が行われ、間もなく竣工される運びとなっています。また、大張小学校は町内で最後まで木造校舎でしたのが、新校舎の建設を強く要望し実現されました。オープニングスペースを設けるなど、最新の設備が整った校舎となりました。ただ、生徒数の減少を心配されていました。

佐藤様は同窓会でも大張支部の支部長として、現在の支部活動の礎を築いてこられました。また、若いころは大張・耕野地

区や角田市でも民謡の教室を開かれ、週10か所で、200人の生徒を指導されていたそうです。このような精力的な活動から、丸森町文化協会会长も務められました。さらに丸森町文化財友の会会長や大張地区老人クラブ会長にも就任され、地域になくてはならない方となりました。奥様も婦人会の会長をなさるなど、ご夫婦で地域活動の中心的な役割を担つてこられました。

このたびの受章に際しましては、議員としての活動はもとより地域での幅広い活動が認められた結果だと思います。おかげで4期16年にわたって町議会議員として活躍されました。

大張地区では今日でも井戸水を生活用水として使っているそですが、水道の必要性を訴え続け、議会で水道の敷設を要望されてきたそうです。その甲斐あって現在地区内で水道敷設の工事が行われ、間もなく竣工される運びとなっています。また、大張小学校は町内で最後まで木造校舎でしたのが、新校舎の建設を強く要望し実現されました。オープニングスペースを設けるなど、最新の設備が整った校舎となりました。ただ、生徒数の減少を心配されていました。

横山様は佐藤様と同級生で、消防団大内分団長として町の防災活動に尽力されたとして、瑞宝単光章を受章されました。

親睦を深め母校を支える13支部

本会には県内外に13の支部があり、母校と連絡しながら会員相互の親睦を深め、母校の発展と地方文化の向上を目的として活動しています。近年は母校創立100周年を間近に控え、支部の活動が活発になり、多くの方々に参加いただいている。創立100周年の記念すべき日を多くの同窓生の方々に祝っていただきたいと考えています。

支部の活動に興味をお持ちの方は、同窓会本部 鈴木 (TEL0224-72-2020) までご連絡ください。

本会の支部

丸森・金山・大内・筆甫・小斎
大張・耕野・館矢間・角田・柴田
白石・仙台・関東

昭和28年大内村消防団に入団し、班長・部長・副分団長を経て、同59年に大内分団長となり、平成2年まで37年にわたり消防団活動に携わつてこられました。横山様は「消防団だけではなく、後援会や婦人防火クラブの協力があつてこそ防災活動が成り立つております」こうした人々の協力を感謝している」と話されました。特に予防活動には力を注がれ、春の山菜取りの季節の山火事防止や、昭和4年1月16日に大内地区を襲つた大火を記念した大火記念日の広報活動のことをお話ししていただきました。

消防団活動以外でも町の農業委員会の委員をはじめ、隈東土地改良区や丸森町農業協同組合の監事を務められ、地域の発展に貢献されました。89歳とは思えぬ若々しさで、今後も私たちにご指導していただけます。ありがとうございます。消防団活動以外でも町の農業委員会の委員をはじめ、隈東土地改良区や丸森町農業協同組合の監事を務められ、地域の発展に貢献されました。

だけるものと確信しています。どうぞお元気でお過ごしください。(事務局 鈴木英晴記)

母校図書館へ寄贈

小野正彦様
(普通5回・丸森支部)

平成30年3月、小野正彦様から学校図書館に16冊の図書を寄贈していただきました。小野様には以前にも豪華なカラー写真の入った書籍など59冊を寄贈していただきました。今回も読みやすい新書を中心頂戴しています。母校に長くお勤めになりました。現在は学校評議員としても母校に様々な提言をいたします。ありがとうございます。どうございまして。

その後、懇親会に入りましたが、話題の中心は2年後に控えた母校創立100周年記念事業に関することで、同窓生の母校に対する思いが熱く語られていました。

総会には丸森町長・角田市長はじめ、母校から多くの先生に参加いただき、会場一杯の46名の参加となりました。昨年度事業・会計報告および今年度事業・会計予算案が審議・承認され、母校創立100周年記念事業に関しては、母校からも多くの先生の総力を挙げて支援していくことを確認しました。今後も母校創立100周年記念事業に関しても、懇親会に入りましたが、話題の中心は2年後に控えた母校創立100周年記念事業に関することで、同窓生の母校に対する思いが熱く語られていました。

（事務局 鈴木英晴）





野球を他校の友人に誘われ、入部をしました。1年から2年に上がる頃、新監督との指導のあり方に違ひを感じ、友人と退部届を出したものの、「1年生時の事や卒業後の将来の自分の為に退部は考え直せ。」と言われ、退部をしない様に止めていただけ、3年間、なんとか部活を続けました。結果、無事就職もし、交際でも野球で地域の方々と交流を深められ、現在でも行き来しておりますし、又、伊具高OBで大先輩方や後輩とグリーンカップや東北大会など、町内の中議会議員や店主様のご支援を受け、色々と経験をさせて頂きました。現在でもジュニアソフトの県内の他校の先輩方と全国大会を経験でき、全国に友人をもてる様になりました。

こうして、現在「えがお」の店を営むことができるのも、野球の関係の皆々様のご指導やご利用していただいているおかげです。現在、当校の野球部が休部となつ

ます。
思えば中学校からやつていた野球を他校の友人に誘われ、入部をしました。1年から2年に上がる頃、新監督との指導のあり方に違ひを感じ、友人と退部届を出したものの、「1年生時の事や卒業後の将来の自分の為に退部は考え直せ。」と言われ、退部をしない様に止めていただけ、3年間、なんとか部活を続けました。結果、無事就職もし、交際でも野球で地域の方々と交流を深められ、現在でも行き来しておりますし、又、伊具高OBで大先輩方や後輩とグリーンカップや東北大会など、町内の中議会議員や店主様のご支援を受け、色々と経験をさせて頂きました。現在でもジュニアソフトの県内の他校の先輩方と全国大会を経験でき、全国に友人をもてる様になりました。

こうして、現在「えがお」の店を営むことができるのも、野球の関係の皆々様のご指導やご利用していただいているおかげです。現在、当校の野球部が休部となつ

卒業からの10年間

渡邊 優希

(総合8回・角田支部)

私は伊具高校総合学科を卒業してから10年が経ちます。思い返してみれば高校生活の3年間もあつという間に過ぎて行きましたが、卒業してからの10年間もあつという間に思えます。毎日の生活で精一杯で、気が付くと1年間が終わっているというのをしみじみと感じている中で、5年ほど前からあるサークルに

でいることを聞き、非常に残念でなりません。冬、雪が積もると町内の街かどの歩道を野球部の生徒が雪かきをしてくれて、その生徒が雪かきをしてくれて、担任の先生に呼ばれ、「他部員に退部は考え方だせ。」と言われ、退部をしない様に止めていただけ、3年間、なんとか部活を続けました。結果、無事就職もし、交際でも野球で地域の方々と交流を深められ、現在でも行き来しておりますし、又、伊具高OBで大先輩方や後輩とグリーンカップや東北大会など、町内の中議会議員や店主様のご支援を受け、色々と経験をさせて頂きました。現在でもジュニアソフトの県内の他校の先輩方と全国大会を経験でき、全国に友人をもてる様になりました。

私は、いつもこの詩を観て、思いのままに上げられるのはこの世でのご縁があつたからです。そしてあなた方のお世話をあつたから···私は、いつもこの詩を観て、毎日の仕事に励んでおります。機会があつたら、一度寄つていつて下さい。

私は、いつもこの詩を観て、毎日の仕事に励んでおります。机の間を蟹の横ばいで歩かざるを得なかつたため、むやみに離席をしないことが肝要とされていました。幸か不幸か当然に担任の巡回もできなかつた。

団塊の世代のベビーブームに続いて誕生した我ら昭和25・26年生まれ。雁歌の里で苦楽を共にした3年間、螢雪の功なつて無事に卒業したのが50年前のことであった。

4科ごとにそれぞれ同級会は行われてはおつたものの合団は初めてである。多分、最初で最後になるのであるうか。

「やあ久しぶり」「今何してゐるの?」「ところで君は誰だつけ?」無理もない、半世紀ぶり

所属しています。それは「丸森ウインドサークル」という団体で、伊具高校吹奏楽部卒業の先輩方が立ち上げた吹奏楽サークルです。在学中には吹奏楽OB・OGとの関わりがあり、演奏会などもしていましたが、卒業後は疎遠になつており、楽器を吹く事もなくなつていきました。そんな時、同級生から演奏会へ誘われ参加したのがきっかけで入団しました。

就職して仕事にも慣れ、生活も落ち着いてきて余裕が持てるようになつたところだったので、共通の趣味を持つた方達との関わりは、生活に充実を持たせてくれました。現在は12名と少人数ですが、学生に戻つたような感覚で、懐かしさと楽しさを感じながら日々の練習に励んでいます。他の団体との交流も増え、大人数で演奏する機会が多くなり、更なる充実を実感しています。新しい出会いも多いですが、中学の同級生など懐かしい出会いもありました。さまざま年代の方たちとの関わりは生活に刺激を与えるだけでなく、仕事にも役立つ知識も与えてくれて、日々成長させていきます。

今後も多くの出会いを大切にしていき、人との関わりを通して、自分自身をもつともっと成長させ、一人前になれるよう努力していきたいと思います。

意義に過ぎないごした同級生達は又の機会に思いを馳せ、再びの出会いを楽しみながら会場を後にします。



宮城県伊具高等学校昭和43年度卒業生同窓会 平成30年8月26日
於福島市飯坂ホテル豪華

…君の名は？… 50年目の同級会。



味のある方、ぜひ一度見学にいらして下さい。初心者でも大歓迎です。

の再会であり、全員それなりの風貌で名前と顔が一致しないのはあたり前。部活を除けば4科の交流は多いとは言えなかつたし、各科横断的な付き合いも少なかつたようだ。しかしながら、アルコールの進み具合とともにすっかり打ち解けあい、会場内の驚嘆と笑い声が飛び交つて、話の渦があちらこちらにできています。

母校だより

宮城県伊具高等学校 創立100周年 記念事業について

教頭・実行委員会事務局

西村明夫

同窓会会員の皆様におかれま

しては、益々御活躍のこととお喜び申し上げます。また、日頃より本校の教育活動に対し、御理解と御支援を賜り、厚く感謝申し上げます。

校木「桑」の木とお別れ

母校正門を入ると左側に樹齢200年といわれる校木の「桑」の大木が、右側の県木「けやき」とともに立っておりましたが、倒木の危険が生じたため、平成31年1月に伐採されました。この木は本科男子16回卒業生の佐藤忠義様に昭和52年5月に寄贈していただいたものです。今後も校木であることには変わることはありませんが、母校を見守ってきたこの木に感謝をして、お別れしたいと思います。



本校は、大正9年（1920年）に郡立「宮城県伊具農蚕学校」として創立、昭和23年（1948年）に「宮城県伊具農蚕高等学校」へ改称、同38年（1963年）に現在の「宮城県伊具高等学校」へ校名変更、平成11年（1999年）に総合

『情報系列』、商業の学習を主とする『情報系列』、そして福祉と家庭の学習を中心とする『福祉系列』、この4つの系列を柱として、総合学科の特色を生かした教育活動を実践しておりますが、これ組んで参りたいと考えております。

さて、会員の皆様もすでに御承知のとおり、本校は、東京で

学科へ学科改編し、現在に至っています。学科へ学科改編し、現在に至る平成32年（2020年）に本校はこれまでに多くの卒業生を社会に送り出してきましたが、その数は既に14,100名を超え、仙南地域はもとより社会の各分野で活躍し、広く本県の発展に貢献されております。現在、本校では農業の学習を主とする『農学系列』、工業・機械科の学習を主とする『機械系列』、商業の学習を主とする『情報系列』、そして福祉と家庭の学習を中心とする『福祉系列』、この4つの系列を柱として、総合学科の特色を生かした教育活動を実践しておりますが、これ組んで参りたいと考えております。

創立100周年を記念して計画している事業は、以下の6事業です。

第1に『宮城県伊具高等学校創立100周年記念式典』です。事務局といたしましては、平成32年11月、本校の第二体育館を会場として創立100周年に相応しい式典を開催いたします。

第2といたしましては、『宮城県伊具高等学校 創立100周年記念誌』の発刊を計画しております。これまでの創立記念の際に刊行されてきた記念誌を総結集したものとなるような記念誌にいたします。

第3に『宮城県伊具高等学校創立100周年記念祝賀会』の開催です。創立100周年を記念すべく、本校に関係のある皆様方が一堂に会せる場としたいと考えております。

第4に、『宮城県伊具高等学校創立100周年記念講演及びアトラクション』の開催です。記念式典の終了後に、創立100周年に相応しい講師による記念講演と、アトラクションの実演を計画しております。

創立100周年記念感謝状贈呈

家畜審査競技会 最優秀賞を受賞して

2年吉田愛海

私は宮城県学校農業クラブ連盟家畜審査競技会乳用牛の部で個人・団体ともに最優秀賞を受賞することができました。

私は牛を見たこともなく、学校でも飼育していないので、牛のことを全く知りませんでした。しかし、学校で先生から詳しく教えていただこうとに興味がわいてきました。

放課後、選手のみんなと勉強会を行いました。そのときに牛



の見方で良いところ・悪いところの見極め方を教えていただきました。尻が下がりすぎると排泄するときに乳房にかかり、病気になってしまうことを知りました。特に注意することは乳房です。配点が多いということもあり感謝状を贈呈し、その御貢献に報いたいと考えています。

第6に『宮城県伊具高等学校創立100周年記念品』です。創立100周年を記念し、想い出に残るような記念の品を、本校関係者各位に御用意したいと考えてあります。可能であれば、本校の4系列に教育の成果を形に表せるようなものにしたいと考えております。

平成31年の年を迎えて、いよいよ本校創立100周年の年が目前にせまってまいりました。同窓会会員の皆様におかれましては、創立100周年記念事業を成功に導くためにも、今後より一層の御理解と御支援を賜りますよう、お願い申し上げます。

大会では緊張してしまいましたが、先生方に言われていたことを思い出しながら、選定していきました。最終的には自分が本当に良いと思った牛を選ぶことができました。日頃から指導していただいている池田先生にわかりやすく教えていただいたところが好きになりました。競技会を通じて私は牛が好きになりました。牛に触れてみたいと感じることができました。ご指導や応援してくださった先生方ありがとうございました。



ガス溶接技能講習による機械系の仕事に就いて、た時に有利になつたりします。私は

課題研究 ～競技コマの 製作を通して～

3年 太田 勇貴

機械系列紹介

2年 中島貴明

母校は平成11年度から「総合学科に学科改変し、現在、「農学」・「機械」・「情報」・「福祉」という、科目選択の目安である4つの系列が設置され、生徒は学習に励んでいます。3回目となる今回は機械系列を在校生が紹介します。

系列紹介「機械系列」

私は機械系列に所属しています。機械系列ではコンピュータ制御による最新工作(N.C.-M.C.)の操作、溶接、旋盤技術、設計、製図などを学ぶことができます。また、たくさんの方の資格を取ることもできます。1年次生ではアーチ溶接、2年次生ではガス溶接、計算技術検定3級、機械検査、危険物取扱い、3年生ではフォーカリット、旋盤作業などの資格を取ることができます。普通の学校では受けることのできない資格があり、資出場したいと思います。また、伊具高校の先輩方が入賞したこともあるので、自分も入賞できるように頑張りたいと思います。私は機械系列に入り、とても良いかたと思っています。私自身、たくさんの機械の技術を学ぶことができました。また、先生方がとても面白く、優しく丁寧に授業を教えていただけれど、楽しく授業ができるというのも理由の一つです。私はこれからも機械について学び、将来に生かせるように頑張つていきたいと思います。



アーク溶接特別教育

重な体験となり、この経験を会社でも生かしたいです。

最後に御協力いただきたい仙南マシンクラブの方々に心から感謝いたします。

競技コマの製作をテーマに取り組みました。昨年度、先輩方が初めて全日本製造業コマ大戦に参加したと聞き、興味を抱いた

生徒の活躍

